



Ayuntamiento de **Lebrija**

---

## NOTA INFORMATIVA

La Delegación de Cultura y Turismo del Ayuntamiento de Lebrija Informa que el próximo **martes 13 de noviembre, a las 12 de la mañana**, tendrá lugar en el Teatro Municipal Juan Bernabé de nuestra ciudad el preestreno especial para el ámbito de la educación de la película **“La parte de los ángeles”** del director británico **Ken Loach**. La película será preestrenada simultáneamente en 8 ciudades de España, en un programa educativo denominado **Matinales, estreno de cartelera para la tribu 2.0**. Lebrija ya ha sido protagonista de tres ediciones del programa Cine y Educación en los años 2010, 2011 y 2012 en la que pudimos asistir al preestreno de las películas **También la lluvia** de la directora Iciar Bollaín, **La guerra de los botones** del director francés Christophe Barratier y **Katmandú**, de la directora española *Iciar Bollaín*.

El programa **Matinales, estreno de cartelera para la tribu 2.0** está impulsada por **La Tribu 2.0**, colectivo de profesores cuyo objetivo es unir *Cine y Educación* y llevan varios cursos trabajando con productoras de cine para acercar el cine al mundo educativo organizando preestrenos de películas en cartelera. En Lebrija, esta iniciativa ha correspondido al I.E.S. Bajo Guadalquivir, que ha venido colaborando con el programa desde el año 2010.

Los asistentes a la película serán estudiantes de E.S.O y Bachillerato que, previamente y después de la proyección, trabajarán en clase los aspectos educativos de la película.

Rogamos den cobertura informativa en su medio.

Sin otro particular, y agradeciendo su colaboración, reciba un cordial saludo.

Lebrija, 5 de noviembre de 2012  
Delegación de Cultura y Turismo